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19 февраля у здания управления здравоохранения правительства ЕАО состоялся
пикет КПРФ. Его целью было привлечь внимание общественности и властей к
бардаку, происходящему в системе здравоохранения региона.

  

Уже неоднократно на всех возможных уровнях, вплоть до президента России,
поднимались вопросы здравоохранения в ЕАО. Нас поражает, что новые власти ЕАО
никак не могут наладить работу в медицине. Но еще более возмутительно, что
руководство области и местного здравоохранения тратят кучу сил и энергии на попытки
скрыть реальное положение дел. Как по-другому назвать выступление начальника
облздрава господина Синельникова в декабре минувшего года на одном из рабочих
совещаний, во время которого было заявлено: с лекарствами в ЕАО все в полном
порядке, указания Росздравнадзора по организации маршрутизации больных в
Хабаровск выполнены и т.д. 

  

Однако очередная проверка Россздравнадзора все расставила по своим местам.
Выявлены грубые нарушения прав граждан при оказании медицинской помощи.
Отсутствует аллерген туберкулезный. Медицинское оборудование до сих пор
простаивает без дела. Маршрутизация больных в Хабаровск не отработана и так далее.
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Или как можно расценить поведение главврача областной детской больницы Борисенко,
который не показал замминистру здравоохранения Российской Федерации самые
проблемные места детской больницы? Ну а говорить о том, что, несмотря на прямое
указание президента и руководства Росздравнадзора, что необходимо возродить
собственные клинико-диагностические лаборатории и прекратить вывод огромных сумм
в коммерческие структуры, предоставляющие некачественные услуги, нет смысла! Хотя
чему удивляться, когда речь идет о сотнях миллионов бюджетных денежных средств и
многие чиновники забывают, что в первую очередь должны заботиться о благе
государства!

  

В связи с этим мы вынуждены раз за разом возвращаться ко всем неоднократно
озвучиваемым проблемам. Но если власть думает, что можно закрывать глаза на наш
протест и призывы привести всю работу системы здравоохранения в соответствие с
законом, то она глубоко заблуждается!

  

Во время пикета мы начали кампанию по сбору подписей за отставку руководства
управления здравоохранения правительства ЕАО. В течение часа было собрано более
сотни подписей, и сбор их будет продолжен до тех пор, пока мы не увидим
существенных сдвигов в медицине региона либо смену этих горе-управленцев, которые,
по-моему, абсолютно не понимают, где они находятся и что они делают. Я, конечно,
понимаю: в наше время, к сожалению, работа зачастую передается «по наследству» или
с подачи высокопоставленных покровителей и друзей. Но не стоит забывать, что
русские терпят долго, а когда терпение заканчивается, разгневанные люди выходят
выражать свое недовольство на улицу.

  

Давайте вспомним отставку бывшего губернатора: ей предшествовала чреда митингов.
Люди, недовольные бардаком в области, вышли на улицы. Сейчас мы наблюдаем
похожую ситуацию. Но если при прошлом губернаторе митинги начинались с двухсот
человек, то первый же митинг, состоявшийся 6 февраля, собрал 450 человек! После
этого в отставку ушли вице-губернатор и первый зам Левинталя.

  

В обществе растут протестные настроения, и только глупцы могут их игнорировать.
Люди устали ждать, когда улучшится жизнь, когда появится работа, когда снизятся
цены, когда станет доступной медицина и т.д.

  

Глядя на действия нынешней власти, я все больше убеждаюсь в отсутствии какого-то
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конкретного плана действий. Есть хорошая пословица: «Бери ношу по себе, чтоб не
падать при ходьбе». Так вот, на мой взгляд, для нынешнего руководства облздрава, да и
губернатора ЕАО ноша уж явно не по силам!

  

 

  

Максим Семёнов,

  

помощник депутата Государственной Думы

  

Константина Лазарева
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